

Ehrungen beim Kreisschützentag

Gerd Brokelmann seit 25 Jahren im Vorstand

Wingst (ej). Auf dem Kreisschützentag des Altkreises Neuhaus in Wingst-Zollbaum zeichnete Kreisschützenmeister Manfred Schröder verdienstvolle Mitglieder aus und wurde einstimmig wiedergewählt.



Manfred Schröder dankte Helga Weber und Petra Schröder für ihren Arbeitseinsatz.

Für den enormen Arbeitsaufwand bei den Wettkämpfen in der Winterrunde zeichneten Helga Weber und Petra Schröder verantwortlich. Für diese Tätigkeit sprach Schröder Lob und Dank aus. Seit 25 Jahren ist Gerd Brokelmann Mitglied des Kreisvorstandes. Als aktiver Schütze war er bereits in jungen Jahren in Bülkau tätig. Nach dem Eintritt in den Schützenverein Zollbaum engagierte er sich von 1978 bis 1993 als Jugendwart und betreute gleichzeitig 13 Jahre die Kinderabteilung. Von 1993 bis 1997 führte er als Vorsitzender den Verein. Parallel dazu übernahm er im Kreisvorstand von 1984 bis 1988 das Amt des Kreisjugendschießwartes, und seit 1988 ist er als Verbandsgeschäftsführer für 28 Vereine mit rund 9000 Mitgliedern verantwortlich. Der Kreisschützenmeister und sein Vertreter Otto Heinsohn dankten ihm mit einer Ehrennadel.

Eine ungewöhnliche Schießsportleistung erbringen die Schüt-



Kreisschützenmeister Manfred Schröder (l.) und Stellvertreter Otto Heinsohn (r.) dankten Gerd Brokelmann für 25 Jahre Engagement im Schützenverband.
Fotos: Jäger

zendamen von Zollbaum-Wingst. Als Sieger der Winterrunde 2002 bis 2007 erhielten sie den vom Schützenverband gestifteten Ehrenpreis. Dieser geht nun endgültig in ihren Besitz über.

Bei den Wahlen waren sich die Delegierten einig. So führt weiterhin Manfred Schröder als Vorsitzender und Kreisschützenmeister den Verband an. Rolf Stehno wird auch in Zukunft als Kreisschießwart die Wettkämpfe begleiten. Als stellvertretender Verbandsgeschäftsführer wurde Wilfried Rön-

digs bestätigt. Petra Schröder bleibt 1. Beisitzerin, während Heino Kreschinski zum 2. Beisitzer wiedergewählt wurde.

Das Kreiswettschießen findet am 15. und 16. August in Cadenberge-Langenstraße statt. Am 27. und 28. Februar 2010 kämpfen die Jungschützen in Osten um den Helgo-Magnussen-Pokal. Die Winterrunde 2009/2010 wird am 7. März 2010 in Ahrensfluchtermoor beendet. Dort findet am 27. März auch der nächste Kreisschützentag statt.